
Екатерина  Зенкевич:
«Стабильно  работающая
экономика  позволяет  решать
задачи по улучшению качества
жизни людей»

На состоявшейся сегодня, 30 декабря, 8-й сессии Жлобинского
районного  Совета  депутатов  был  заслушан  отчет  главы
депутатского корпуса района Валентины Нехай о работе районного
Совета депутатов и его органов в 2024 году, принят районный
бюджет на 2025 год, внесены изменения в ряд районных программ
государственных программ, одобрен план работы районного Совета
депутатов  и  его  органов  на  первое  полугодие  2025  года,
сообщает районная газета «Новы дзень».
В  работе  сессии  приняли  участие  председатель  Гомельского
областного  Совета  депутатов,  член  Совета  Республики
Национального собрания Республики Беларусь Екатерина Зенкевич,
председатель районного исполнительного комитета Сергей Ярец,
парламентарий Александр Малобицкий, депутаты областного Совета
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депутатов главврач Жлобинской ЦРБ Евгений Топчий и директор
филиала  «Жлобинводоканал»  КПУП  «Гомельводоканал»  Валерий
Веремейчик.
В  своем  отчете  председатель  райсовета  депутатов  Валентина
Нехай, в частности, отметила:
–  Депутатский  корпус  в  уходящем  году  работал  в  тесном
взаимодействии с органами исполнительной власти. Одной из форм
такого взаимодействия является проведение Дней сельсоветов. В
2024  году  они  проведены  в  Коротковичском,  Кировском  и
Солонском  сельсоветах.  Председателем  райсовета  депутатов  и
председателями  сельских  Советов  депутатов  рассмотрено  более
650 обращений граждан и юридических лиц. Во всех сельсоветах
состоялись Дни депутата. Во многих сельсоветах ярко прошли
районные праздники. Стартовала «Вахта памяти». Эти и другие
мероприятия направлены на решение вопросов по жизнеобеспечению
людей, сохранение исторической правды, развитие национальных
традиций,  отдание  памяти  защитников  Отечества.  Отмечена
активность жлобинчан. В текущем году в районе проведено 152
субботника. 2025 год – год 80-летия Победы советского народа в
Великой  Отечественной  войне,  100-летия  присвоения  Жлобину
статуса города. А это значит, что работа районного Совета
депутатов  и  его  органов  будет  направлена  на  ещё  более
качественное  решение  жизненно  важных  вопросов.
Активную  работу  по  решению  социально-экономических  вопросов
депутатов  Жлобинского  района  в  уходящем  году,  которую  они
проводили в тесном взаимодействии с органами исполнительной
власти, отметила глава депутатского корпуса области Екатерина
Зенкевич.
– Стабильно работающая экономика Жлобинского района и в целом
Беларуси позволяет успешно решать многие задачи по улучшению
качества жизни людей, – подчеркнула Екатерина Анатольевна. –
Один из многочисленных тому примеров – открытие в 2024 году в
Жлобине межрайонного кардиологического центра, что позволило
внедрить современную диагностику кардиологических заболеваний
у населения, эффективно вести профилактику сердечно-сосудистых
заболеваний,  сделать  доступной  кардиопомощь  пациентам.
Слаженность проявили представительные и исполнительные органы
Жлобинского района, в том числе сельские исполкомы и депутаты,
а также старейшины населённых пунктов, многие местные жители и
особенно молодёжь на ликвидации последствий урагана 14 июля.
Всё это даёт уверенность, что и в дальнейшем самые сложные



задачи в районе будут успешно решаться. А эти задачи в новом
2025 году будут непростыми. К тому же это первый год очередной
пятилетки, старт которой также должен быть успешным.
В своем выступлении глава Жлобинского района Сергей Ярец дал
высокую оценку работы депутатов. Сергей Борисович отметил:
– Состав районного Совета депутатов вполне работоспособный. Во
взаимодействии с органами управления ему под силу решать любые
вопросы, добиваться нужного результата на благо людей.
Районный бюджет на 2025 год депутаты утвердили в сумме 260 509
805,00 руб. Бюджет бездефицитный. Основная часть его расходов
(более 80%) направлена на решение социально значимых вопросов.
На сессии также были внесены изменения в районные комплексы
мероприятий  по  реализации  государственных  программ  на
2021–2025  годы:  «Социальная  защита»,  «Строительство  жилья»,
«Физическая культура и спорт», другое.
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